

## En ce jour là, vous connaîtrez que...

*St. Jean 14:20, “ En ce jour-là vous connaîtrez que Je suis dans le Père et le Père en Moi, et Moi en vous. ”*

*St. Luc 19:41-44, “...si tu eusses connu, toi aussi, au moins en cette tienne journée, les choses qui appartiennent à ta paix !...”*

Quel jour! Quel temps dans lequel nous vivons! **Ce glorieux mystère de Dieu est en train d’être achevé** (*Apo 10.7*) ; ramenant et montrant qu’est-ce qu’est la Divinité et desquelles manières ces petits “ismes” s’étaient élevés et avaient fait de Lui *un tel*; et une personne a fait de Lui *un tel autre*, et une autre personne a fait de Lui *un tel*. **Mais l’Ange du Seigneur est descendu et a pris** tous leurs “ismes” et Il en a ressorti **la Vérité** (*Apo 10.1*) et L’a présentée. Et la voici, aussi parfait que possible; vous ne pouvez aller ailleurs. La voici, qui Il est. Vous voyez, la semence du serpent, oh, toutes ces différentes choses qui ont été si mystérieuses parmi les gens. Vous voyez? Qu’est-ce? Il avait... c’est le signe de quoi? – De l’union!

Qu’a-t-Il dit dans Malachie 4.5-6? **Il restaurerait!** Il restaurerait la foi originelle de la Pentecôte aux gens, avec le même Message de la Pentecôte, le même signe de la Pentecôte, la même évidence de la Pentecôte, le même Dieu, la même Puissance, le même enseignement, tout exactement la même chose, avec la confirmation de la même Colonne de Feu qui frappa Paul sur le chemin vers Damas (*Actes 22.6-21*). Elle est au milieu de nous aujourd’hui, faisant les mêmes choses qu’Il fit autrefois. L’union!

**Nous voyons les nations s’unir, nous voyons le monde s’unir; nous voyons les églises s’unir. Nous voyons l’Épouse S’unir, S’unir avec la Parole.** Pourquoi? **La Parole est Dieu. Et comme la Parole... Comme l’Époux (qui est la Parole) et l’Épouse (qui écoute la Parole), Ils Se rassemblent dans une union. Ils S’unissent comme dans un mariage. Vous voyez. Ils Se préparent pour un mariage et ils deviennent Un. La Parole devient vous et vous, vous devenez la Parole.** Jésus a dit: «. En ce jour-là, vous connaîtrez que tout ce qu’est le Père, Je le suis ; et ce que Je suis vous l’êtes et tout ce que vous êtes Je le suis. En ce jour-là, vous connaîtrez que Je suis dans le Père et le Père est en moi, Moi en vous et vous en Moi.» (*Jean 14.20*). Vous voyez, «**En ce jour-là**». Lequel? **Aujourd’hui! Nous voyons que les grands mystères cachés de Dieu sont en train d’être révélés.** Oh, comme j’aime cela! [1]

Maintenant, remarquez. Dieu se révèle Lui-même...Nous ne sommes pas censés convertir les gens au Christianisme par un gouvernement, **mais par la révélation de Christ qui est en vous comme Dieu était en Christ** (*Jean 14:7-*

10). Ce que Dieu a fait en Christ, Christ le fait en vous (*Col 1.27*). Les signes **que Dieu a accomplis en Christ, Christ les accomplit en vous**. N'est-ce pas merveilleux? Oh, mon Dieu! Que j'aime cela!

**Jésus a dit: “En ce jour (aujourd’hui, quand cette révélation est faite), vous saurez que je suis dans le Père, et que le Père est en Moi, Moi en vous et vous en Moi (quand la révélation sera manifestée). En ce jour, vous connaîtrez que le Père et Moi sommes Un. Je suis dans le Père, et le Père est en Moi. Alors, quand vient la révélation, alors Je suis en vous, et vous en Moi”.** [2]

La raison pour laquelle les gens, de l'époque de Noé, ne sont pas entrés dans l'arche, **c'est parce qu'ils n'ont jamais reconnu ni le message ni le messager**. C'est la seule raison pour laquelle ils ont péri, c'est parce **qu'ils n'ont pas reconnu l'heure où ils vivaient**. Ils n'ont pas reconnu que Dieu allait prendre des mesures à l'égard du péché, comme Il l'avait promis. “Il allait exterminer l'homme de la face de la terre.” Il l'avait prophétisé. (*Gen 6-8*). Il était sérieux. Et Il est sérieux aujourd'hui, tout autant qu'à l'époque (*II Pierre 3.1-10*).

Mais les gens, au lieu d'être bienveillants envers Noé, ils le prenaient pour une espèce de barbare. Ils ne croyaient pas qu'il était prophète. Vous savez, Jésus Lui-même nous a dit que les gens s'étaient moqués, à l'époque de Noé, ils avaient ri de lui, ils l'avaient traité de fanatique et quoi encore. **Mais ils n'ont pas reconnu leur heure. Ils n'ont pas reconnu le jour. Ils n'ont pas reconnu le signe. Ils n'ont pas reconnu le message. Ils n'ont pas reconnu le messager**, mais ils l'ont expulsé du milieu d'eux et se sont moqués de lui. Jésus a dit : “*Ce qui arriva aux jours de Noé...*” (*Matt. 24:37-39; Luc 17:26-27*).

Alors qu'Israël est dans son pays, que tout est en place maintenant, et que le Message s'installe parfaitement : en quel jour vivons-nous, frère? Où en sommes-nous?

Ils ne savaient pas quel jour c'était. Ils ne savaient pas. **C'est pour ça qu'ils ont passé à côté, c'est parce qu'ils ne l'ont pas reconnu**. Ils étaient comme ce jour, passablement comme les gens d'aujourd'hui, **aveuglés** par les preuves scientifiques, par les systèmes d'éducation, par les séminaires de théologie. Et les choses qui les ont aveuglés ce jour-là, elles ont fait la même chose aujourd'hui (*Apo 3.15-18*). Elles les ont aveuglés de nouveau.

Et aussi, la simplicité, simplicité du message et du messager! Noé n'était pas un scientifique. Il n'était pas un homme instruit. Il était un fermier pauvre, humble, avec un message simple. **Son message était trop simple pour leur grand savoir**.

**C'est pareil aujourd'hui! Dieu simplifie toujours la chose**, pour parvenir à ceux qui vont croire et mettre leur confiance en Lui. C'est différent, **simplement un Message différent, mais le même Dieu**. Or, je veux que vous Y croyiez et que vous compreniez que c'est Dieu qui L'a prononcé.

Jésus a dit qu'ils s'étaient moqués de Son prophète, Noé. Et de même qu'ils s'étaient moqués ce jour-là, de même ils le feront de nouveau à Sa Venue. Ils allaient faire la même chose.

C'est pour ça que **Pharaon s'est noyé dans la mer. Il n'a jamais reconnu son jour. Il n'a jamais reconnu ce qui se passait.** Il était trop absorbé dans les réalisations de son âge scientifique, à construire des villes, avec des esclaves comme main-d'œuvre. Il était trop occupé pour reconnaître l'occasion qui s'offrait à lui, et il a laissé partir le messenger-prophète de Dieu dans le désert. Il n'a pas reconnu ce qu'il en était. C'est pour ça que les choses ont pris la tournure qu'elles ont prise. Il n'a jamais reconnu ce qu'il en était. **Si seulement il avait reconnu la Parole promise de Dieu, destinée à ce peuple-là!**

Et si seulement les églises d'aujourd'hui reconnaissaient, **si seulement les églises reconnaissaient la Parole de Dieu, qui a fait aux gens cette promesse pour cette heure,** ils ne périraient pas.

**Moïse, il a reconnu son jour et son appel, quand il a vu la promesse de la Parole de Dieu pour ce jour-là, confirmée. À ce moment-là il a su, il a pris conscience de ce qu'il était et de ce qu'il devait faire, par la Parole promise.** C'est pourquoi il ne craignait pas ce que n'importe qui pouvait dire. Il n'avait pas honte de son message, même si tous les prêtres, tous les pharaons, tout, toutes les autorités, étaient en désaccord avec lui. **Mais il a reconnu, quand il a vu cette Lumière, cette Colonne de Feu qui était là dans ce buisson, qui lui a annoncé la Parole qui avait été promise pour ce jour-là,** et qui a dit : "Je t'ai appelé à aller accomplir cela." Il n'a pas craint les grandes menaces du roi. Il est allé là-bas pour mener ces gens à un exode, comme la Parole de Dieu l'avait promis (*Exode. 3:1-17*).

Oh, les amis, reconnaissez l'âge où vous vivez! Regardez ce qui est arrivé. Regardez ce qui est promis. **Reconnaissez le jour où vous vivez !**

La dénomination d'église d'aujourd'hui, s'ils pouvaient seulement reconnaître pourquoi ils sont condamnés **et leurs membres s'enfuient loin d'eux,** comme Israël a fui de l'Égypte! Si les dénominations arrêtaient seulement de condamner les bandes, **et les écoutaient!** Et vous, prédicateurs, **qui êtes à l'écoute de cette bande, écoutez bien! Si seulement vous reconnaissiez l'heure où vous vivez, si seulement vous reconnaissiez le signe du temps, vous verriez pourquoi les gens fuient ces dénominations.** L'Esprit du Seigneur, qui appelle! "Nul ne peut venir à Moi," a dit Jésus, "**si Mon Père ne l'attire.** Et tous ceux que le Père M'a, dans le passé, donnés, viendront." (*Jean 6:37-39,44*). [3]

Je pense que c'est dans cet état que notre église est en train d'aboutir. Dieu a agité devant nous chaque don qu'Il a promis dans la Bible, et nous continuons à regarder dans le vide comme si nous cherchons quelque chose ailleurs. **Il semble que c'est un état spirituel de l'église, ils manquent de voir l'heure**

**dans laquelle ils vivent. Ils cherchent une sensation ou quelque chose qui... quelque chose bien loin dans l'avenir. C'est ce que l'homme fait toujours; il bénit continuellement Dieu pour ce qu'Il a fait, il s'attend à ce qu'Il va faire, et il ne tient aucun compte de ce que Dieu est en train de faire. Vous manquez de voir l'heure où nous vivons!**

Voilà ce que ces Grecs voulaient savoir, quelle était l'heure et ce que serait le Messie. (*Jean 12.20-26*) **La portion de l'Écriture qui était révélée pour ce jour-là, si ce Messie l'accomplissait, c'était ça la preuve! C'est la Parole confirmée de l'heure qui est la preuve; ce n'est pas qu'Il devait avoir les fruits de l'Esprit, qu'Il devait être un homme de la loi dans des tribunaux, pour Son organisation, ou l'une de celles des pharisiens ou des sadducéens. Il était la manifestation de la Parole de Dieu promise pour cette heure-là.**

Voulez-vous voir ce qu'est le fruit de l'Esprit? **Observez ce que la Bible promet pour une heure donnée, et cherchez-en la confirmation. Voilà la preuve.** Jésus a dit: « *Vous sondez les Écritures, parce que vous pensez avoir en Elles la Vie Éternelle: ce sont Elles qui rendent témoignage de Moi.* Voilà ce qui prouve Qui Je suis. » (*Jean 5:39-40*). [4]

**Toute l'Écriture, Elle doit s'accomplir. Vous ne pouvez pas mourir. Vous avez la Vie Éternelle (*Jean 5:24*). Tout ce qu'il y a, c'est que le Rédempteur vous l'a fait reconnaître. Et vous L'avez toujours été, et c'est la raison pour laquelle vous voyez le jour où vous vivez. Vous le reconnaissez.**

Maintenant, les méthodistes ont dit: “ Quand on crie, on L'a. ” Beaucoup d'entre eux ont crié et ils ne L'avaient pas. La pentecôte a dit: “ Quand on parle en langues, on L'a. ” Il y en a beaucoup qui parlent en langues sans L'avoir. Regardez comment, toutes les formes que ces pharisiens avaient, **mais quand la Parole a été manifestée, ils ne L'ont pas reconnue.** Voyez? Et si vous êtes l'Épouse, l'Épouse est une partie du Mari. **Le seul endroit où vous Le reconnaîtrez jamais, c'est de reconnaître quelle partie de ce Mari (cette Parole) vous êtes, sinon vous ne pouvez pas reconnaître que vous êtes l'Épouse.** Combien voient ça? Voyez? **Vous devez reconnaître votre position. Vous ne pouvez pas reconnaître celle de quelqu'un d'autre.**

Moïse était venu avec le message de Noé? Et Noé en était une partie, mais ça n'aurait pas marché. Et si Jésus était venu avec le Message de Moïse? Ça n'aurait pas marché. Vous voyez, **c'était un autre âge, c'était une autre prophétie, une autre partie de la Parole devait s'accomplir là.** Ils étaient un autre jour de la semaine. Pas, on ne peut pas faire le travail du mardi le mercredi. Et le mercredi doit être fait le mercredi. Voyez? Le samedi, ce doit être le travail du samedi. Voyez? [5]

Moïse a rejeté les trônes et la popularité. Il aurait pu avoir de milliers de jeunes filles comme femmes et il aurait eu le spectre sous... L'Égypte dirigeait

le monde. Le monde était à ses pieds et il était héritier de tout cela (*Héb 11.24-27*). **Mais en regardant les Ecritures et en voyant le jour dans lequel il vivait, sachant qu'en lui Quelque chose, cette semence prédestinée de Dieu s'est mis à l'œuvre.**

Peu m'importe combien vous pourriez être populaire ou autre chose, vous pourriez être un pasteur, clergé, ceci ou cela ou autre, **mais si cette Parole de la Vie Eternelle vous a été ordonné par la Parole de Dieu, et que vous voyez la chose devant vous, elle entre en action et avance comme cela.** Elle commence à aller de l'avant. Vous commencer à le saisir.

Et Moïse a refusé d'être appelé fils de la fille de Pharaon car il a estimé l'opprobre de Christ être un plus grand trésor que les toutes les richesses d'Egypte ou du monde. Voilà ce qu'il a estimé. Remarquez ce qu'il a fait, il l'a suivi. Tout de suite, il est sorti de son peuple, ce qu'il aimait.

**Cela peut vous coûter tout ce que vous avez.** (*Luc 14.26-33*). Cela peut coûter votre foyer, votre amitié, vos fêtes, votre place au Club Kiwanis. J'ignore ce que cela vous coûtera, mais ça vous coûtera tout ce qu'est mondain. **Vous devez vous séparer de tout ce qui est mondain.** (*II Cor.6:14-18*). Vous devez le faire. [6]

Quelle heure est-il, frère? Quelle heure est-il, prédicateur? Voyez-vous quelle heure du jour il est, et le signe sous lequel vous vivez? Pouvez-vous le comprendre? Le voyez-vous?

**Partout, en ce moment, il n'y a pas de réveil. Tout le monde se plaint, les prédicateurs se lamentent.** Je lisais l'un des journaux importants que nous recevons ici à l'église, un très bon journal. Je connais le rédacteur en chef, et je connais les gens. Ce sont des gens consacrés, des gens très bien, Frère et Sœur Moore, du *Héraut de Sa Venue*. Un des meilleurs journaux sur le terrain. Mais ils n'imprimeront rien, pratiquement, sans qu'il soit question de : "Jeûnez, priez! Jeûnez, priez! Sonnez une trompette! Amenez!" Combien le lisent? Vous êtes au courant. Vous le voyez, tout le temps : "Jeûnez, priez! Jeûnez, priez!" C'est tout ce qu'on entend. "Jeûnez, priez! Un jour glorieux va se lever pour nous! Il va se produire quelque chose de glorieux! Vous tous, priez, priez, priez! Il n'est pas encore trop tard pour nous!"

Ils veulent un grand réveil. Ils crient, ils croient qu'il y aura un réveil. Ce sont de bonnes personnes. Pourquoi ça? Qu'est-ce qu'ils ont fait? **Ils n'ont pas reconnu le réveil de l'Épouse.** Voyez? **Vu qu'ils sont chrétiens, ils peuvent sentir l'heure, qui tire, mais ils n'ont pas reconnu ce qui a été accompli.** C'est pour ça qu'ils se sentent comme ça. Ils savent que quelque chose doit se produire, **mais ils s'attendent à ce que ça vienne très loin dans le futur, alors que c'est déjà arrivé, tout près de vous.**

C'est la même chose que ce qu'ils avaient fait autrefois. Ils croyaient à la venue d'un Messie. Ils croyaient qu'un précurseur allait venir. Mais c'était là, sur eux, et ils ne l'ont pas su. Ils ne l'ont pas reconnu. Ils croyaient qu'un

précurseur allait venir, qui précéderait le Messie (*Jean 1:8-10,19-34; 3:22-30*). Et ils lui ont coupé la tête (*Mt. 14:1-13*). Et ils ont tué leur Messie, parce qu'il avait été prophétisé qu'ils seraient aveuglés. Osée l'avait dit (*Osée 4:1-6*). [3]

**Et alors Dieu s'est matérialisé dans un Homme appelé Jésus-Christ, lequel était Son Fils (*I Tim. 3:16*). Ce Fils a donné Sa Vie afin de pouvoir amener d'autres fils, pour que Dieu puisse devenir tangible et opérer en tout et en tous.** "En ce jour-là, vous connaîtrez que Je suis dans le Père, que le Père est en Moi, que Je suis en vous, et que vous êtes en Moi." [7]

Si vous voulez découvrir votre grandeur, mettez votre doigt dans une piscine ou bassin d'eau, ensuite enlevez votre doigt et chercher le trou dans lequel il se trouvait. Vous n'est pas grand-chose.

Sans vous Dieu peut agir, Dieu le peut sans moi, mais nous ne pouvons pas sans Lui. Nous devons L'avoir car Il est la Vie et Lui seul. **Ce n'est pas de connaître le Livre, pas de connaître ceci ou cela, ou même le créé.** " Mais Le connaître Lui est la Vie". (*Jean 17.3*), **le connaître, Lui comme la Personne, Christ en vous, la Parole faite chair en vous.** Voilà Le connaître. [8]

Maintenant ayez foi, et croyez. Dites " Seigneur, cet homme ne me connaît pas. Et maintenant Vous dites " un peu de temps , le monde, " Babylon, ou Sodome, ne Vous verez plus. Mais vous me verez. Vous Me verez , car Je serai avec vous, tout le temps jusqu'à la fin du monde " (*Jean 14:19; Col 1:26-27*).

Nous ne sommes pas encore à la fin. " Vous Me verez. Vous Me verez, car Je serai avec vous, même en vous ". Vous verez Sa vie se manifester dans les croyants. [9]

#### Références:

[1] "Le temps et le Signe de l'union" (18-08-63), par. 103-105

[2] "Christ est le mystère de Dieu " (28-07-63), par. 448-449

[3] "Reconnaitre votre jour et son Message" (26-07-64M), par. 81-84, 88-96, 107-108

[4] "Messieurs, nous voudrions voir Jésus" (04-03-64), par. 51-53

[5] "La demeure future " (02-08-64), par. 263-268

[6] "Etre conduit " (12-07-65), par. 253-256

[7] "Questions et réponses" (23-08-64S), COD pg. 1046

[8] "L'influence" (30-11-63), par. 113-114

[9] "Une fois encore" (17-11-63), par. 202-203

---

Pierre de construction Spirituelle N° 125 (2016), tirée de la Parole Révélée de cette heure, rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne, [www.biblebelievers.de](http://www.biblebelievers.de), Fax: (+49) 72 35 33 06

---

Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu'à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]